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幹事報告
１．砂川・芦別RCより7月の例会プログラ

ム、深川RCより7月と8月の例会プログラ

ムと会報、活動計画書が届いておりま

す。 

２．ガバナー月信7月号が届いておりま

す。 

３．今年度上期の会費が未納の会員は、

今月末までにお振込みをよろしくお願い

致します。 

４．7月3日、静岡県熱海市の豪雨により深刻な被害が発生しまし

た。そこで2510地区から被災地へ義援金を募ることとなりまし

た。皆様の温かいご協力をよろしくお願い致します。 

５．ロータリーリーダーシップ研究会、地区RLI委員会よりセミ

ナーの申込書が届いております。桜井副幹事が資料を持ってます

のでお申し込みをよろしくお願い致します。 

６．本年度もオンラインでの地区大会で御座います。オンライン

での参加ご希望の方は、お申し出ください。 

 

※次週例会案内：7月29日(木)12時30分より第3250回例会「前年

度決算・出席報告」（前年度理事会・前年度幹事担当）が開催さ

れます。皆様のご参加をお願い致します。 

　 

　 

　 

前回のプログラム [ 国際ロータリー第2510地区 ]

－ ガバナー公式訪問 －
【理事会・親睦活動委員会担当例会】

国際ロータリー　　　　　

第2510地区ガバナー

大日向　豊吉　様

　 

時節柄、何かとお忙しい

中、また、未だコロナ感染

に不安を覚える最中、ロー

タリー奉仕活動のため、

日々尽力されております会

員各位に、心から有難く、

厚く感謝と御礼を申し上げ

ます。既に皆様もご案内の

とおり、シェカール・メー

タRI会長はテーマについて『奉仕しよう　皆の人生を豊かにする

ために』と発表されました。「奉仕するときは、誰かの人生だけ

ではなく、自分の人生も豊かになります。」と、講演の中で話さ

れております。私の地区方針は『世界に奉仕を　地域には感謝

を』「不忘感謝先人偉業」と致しました。（「先人の偉業」をご

先祖様と解釈することに意味があります。）-2枚目に続く- 

　 

　 

第3249回　例会報告　令和3年7月21日（水）

会長挨拶
本日はガバナー公式訪問例会ということで、お忙しい中、かつ、コロナ禍で様々制限される中、当クラブにおい

でくださいました大日向ガバナー、堀江ガバナー補佐、岡田地区幹事を心から歓迎し、お礼申し上げます。誠に

ありがとうございます。 

大日向ガバナーの地区方針を皆さん読まれたと思います。その中で、ビフォーコロナを懐かしみ目指すことでは

なく、5年後、10年後こうなると思う未来の社会を今ここに実現する努力が必要であると仰っています。私もま

さにその通りであると思います。中小企業改革において菅総理大臣に大きな影響を与えているのが、成長戦略会

議有識者メンバーでもある元金融アナリストのデービッドアトキンソン氏というブレーンの存在であります。小

西美術工芸社社長でもある彼は日本の大企業の生産性は海外と比べて変わらないが、全体の99.7%を占める中小

企業が全体のレベルを下げていると言い、現在358万社ある中小企業を2060年までに160万社まで減らすことで、

企業の生産性を上げるべきだと主張します。一定以上の規模に集約することで設備投資を増やし、効率化、有給

取得率の向上、輸出増、社員教育、女性の社会進出も見込めるとしています。これについては財務省も同調していてコロナ禍で経営状

況が厳しい中小企業が増加する中でも「中小企業の生産性向上のために優良企業に収斂させていくことも重要」とし、何でもかんでも

バラマキで救わないスタンスであります。平成29年に導入されたIT導入補助金や昨年創設された5G投資減税、今年創設されたM&A投資促

進税制、デジタルトランスフォーメーション税制など、国は従来から進めている中小企業の効率化、IT化を一気に加速した感がありま

す。2060年が2050年になったのかもしれません。まさにコロナがそうさせたのだと思います。「生産性の向上＝付加価値率の向上」と

考えれば、何でも効率化したらよいというわけではありません。手間暇を惜しまないことやある意味非効率なことが高付加価値を生む

ことも考えられます。しかし、それ以上のことはできるだけ効率化せよということなのだと思います。皆さんご承知のように令和5年か

ら消費税においてインボイス制度が導入されます。これは一定の条件の元、電子インボイスも認められており、これが取引慣行として

一般化すれば紙でしかインボイスを発行できない業者は、取引から除外される可能性があります。そのもっと先の話でしょうが、デジ

タル法定通貨がもし導入されるようなことがあれば、世の中はガラッと変わると思われます。5年後、10年後に来るだろうと思っていた

ことがコロナによって突然やってきた現状を踏まえ、大日向ガバナーは未来のロータリーを築くための7つの地区方針を打ち出されまし

た。本日の講話と合わせて、今後のクラブ運営に役立ててまいりたいと思います。



＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

上記に記載

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和3年07月27日

出席報告　　　7月21日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 名 8名 55名 29名 69.0%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 夏の交通安全運動立哨（髙橋会員・入井会員・

奥山かおる会員・向井会員・深澤会員・中島会

員）

■ゲスト ： 大日向ガバナー・堀江ガバナー補佐・岡田地区

幹事

　 

　

懇談会　・　クラブ協議会
大日向ガバナー、堀江ガバナー補佐、岡

田地区幹事と坂本会長、髙橋副会長、入

井幹事、藤井エレクトによる懇談会で

は、滝川RCの本年度、目玉となる事業を

ご紹介し、大日向ガバナーより会員の団

結力が見えてくる事業ですねと言う講

評、そしてそらぷちキッズキャンプに対

する取り組みに賛辞を頂きました。 

 

また、その後、大日向ガバナー、堀江ガバナー補佐、岡田地区幹

事同席のもと、クラブ協議会が開催され、各理事・委員長より本

年度の基本方針と活動計画が発表されました。大日向ガバナーか

らその内容それぞれに対しアドバイスや激励をいただくことで本

年度の活動の方向性を確かなものにすることができる会議となり

ました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）
大日向豊吉ガバナー 

堀江和美ガバナー補佐 

坂本和繁「大日向ガバナー、堀江ガバナー補佐、岡田地区幹事に

感謝を込めて」 

坂本和繁「先週プレス空知に私の事務所の記事が掲載されて」 

髙橋賢司「大日向ガバナー、堀江ガバナー補佐、岡田地区幹事を

お迎えしてありがとうございました。」 

入井浩樹「日向ガバナーをお迎えできて。」 

藤井謙和「ガバナー公式訪問例会」 

桜井寿紀「7/9鷲尾会員、鷲尾新聞店発行の「ぷらたなす」に紹

介されて」 

渡邉恭久「公式訪問の公務で来滝された大日向ガバナー、堀江ガ

バナー補佐、岡田地区幹事にご苦労様ですと労います。」 

石黒安雅「久々に例会に出席して」 

神部俊克「弊社のSDGs宣言をご紹介いただきありがとうございま

す。」 

＜小計50,000円・合計185,000円＞

今週の寄付（敬称略）
米山記念奨学会寄付金 

奥山雅彦・加藤勇三・神部志乃信・神部俊克・笹見孝夫・篠島

弘・住吉直樹・山岸穰・山田直登 

合計441,000円＜目標金額まで487,620円＞ 

 

ロータリー財団寄付金 

上田秀司・奥山雅彦・加藤勇三・神部俊克・笹見孝夫・篠島弘・

住吉直樹・星野秀人・山岸穰・山田直登

　 

　

ガバナー卓話(続き)
皆様におかれましては、今迄もこれからもロータリークラブをは

じめ、職業を通じて地域に、世界に様々な奉仕活動をされていく

ことと思います。皆様にお尋ね致したいと思います。皆様は、

様々な奉仕活動をされてきて「自分の人生が、豊かになりまし

た。」と気付いている方はおられますか？皆様は、「ロータリー

クラブに入会して良かった。」と思っておりますか？もう一点お

尋ねしたいと思います。皆様は、「後継者育成について」考えた

ことがありますか？先程もお話し致しましたように、シェカー

ル・メータRI会長は講演の中で「奉仕するときは、誰かの人生だ

けではなく、自分の人生も豊かになります。」と話されておりま

す。豊かさを実感されている方もおりました。また、多くの皆様

が「ロータリークラブに入会して良かった。」と、思っておりま

す。倒産寸前の会社を再生した「四つのテスト」「ロータリーの

中核的価値観」「最も良く奉仕する者　最も多く報われる」これ

等ロータリーの名言等は、現在、地域が、世界が新型コロナで疲

弊し、先の見えない不安の最中にいる私たちロータリアンに、

「希望と言う救いの光」、一縷（いちまつ）の輝きを抱かせてく

れていると思います。如何でしょうか、皆さん。これ等の名言

は、ロータリー用語としてのみ理解するだけではなく、自己のイ

ノベーション・会社や地域、目の前にある現実に当てはめ、考

え、行動をして頂きたいと思います。会員増強と言われ、現状か

らは無理難題ですと、多くのロータリアンは答えるでしょう。正

直言って、無理難題を解決できるのが私たちロータリアンだと思

うのです。一人の力は小さいけれど、多くの力を合わせると、動

かぬ山でさえ動かすことが出来るのです。現在の環境に甘んじる

ことなく、地域社会の活性化に向け、私たちロータリアンが動き

ましょう！大いに議論致しましょう！ロータリーの価値は、中

期・長期的に考えるヒントを与えてくれるでしょう。普段何気な

く見ていた雑木林は明日ワイン用ブドウ畑に変身するかもしれま

せん。温泉は入浴するだけではなく知恵の出し方により化粧品や

ミネラルウォーターに成るかもしれません。私の近くにある修理

工場は何時の間にか外国人が働き中古車を解体して、使用できる

部品は海外に輸出しているそうです。農産物（除外品）も考えよ

うでは生薬等に生まれ変わることができます。そん貴重な話し合

いの結果を、各グループ３分程度にまとめ、地区大会においてガ

バナー補佐の皆様に発表して頂きたいと考えております。宜しく

お願い致します。私はロータリーについて入会の折、推薦者から

ご教示頂いたことは、例会100%出席義務と『四つのテストだけし

っかり覚えなさい。』でした。ロータリーについてはそれ以上の

ことは知りません。とんでもないガバナーではありますがよろし

くお願い致します。地区大会につきましては、後日皆様のもとに

チラシが届くと思いますが、10月10日のスケジュールに9時30分

からの指導者育成セミナーが印刷漏れとなっておりました。ここ

に連絡を致します。皆様のご来函を心からお待ち致しておりま

す。是非ご参加をお願い致します。


